

Les coopérants cubains au Venezuela renforcent les mesures de prévention face au danger du Zika



La Havane, 8 février, (RHC).- Les coopérants cubains au Venezuela renforcent les mesures de prévention pour éviter la contagion du virus Zika. Les praticiens et les travailleurs de la santé qui prêtent leurs services dans ce pays réalisent des actions prophylactiques contre le moustique vecteur du virus.

Le Dr Mateo Cabrera, épidémiologue cubain faisant partie de la brigade médicale cubaine, a déclaré à la presse que les 600 postes de santé assurés par des praticiens cubains disposent des ressources et des conditions nécessaires pour soigner tout coopérant présentant les symptômes du virus ou ayant contracté la maladie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/83580-les-cooperants-cubains-au-venezuela-renforcent-les-mesures-de-prevention-face-au-danger-du-zika>



Radio Habana Cuba